

Theodora AI se expande a Europa

La empresa chilena Theodora AI, pionera mundial en el uso de inteligencia artificial para detectar y mitigar sesgos, anunció su expansión en Europa tras ser una de las ganadoras del Trophée Startup 2024. Este concurso, organizado por la Embajada de Francia, Business France e Inria Chile, promueve la internacionalización de negocios de base científico-tecnológica hacia Europa.

María José Martabit, CEO de Theodora AI, destacó la importancia del galardón: "Este logro extraordinario nos tiene muy entusiasmados. Nos abre las puertas para establecer vínculos estratégicos con empresas líderes como Chanel, L'Oréal, Air France y Airbus, con quienes vemos grandes oportunidades de colaboración gracias a nuestra tecnología disruptiva".

La abogada y académica de la Universidad Católica agregó que "el mercado francés es uno de los más competitivos del mundo, y exige que la tecnología basada en inteligencia artificial cumpla con los más altos estándares éticos y legales".

Theodora AI utiliza inteligencia

artificial para detectar y evaluar sesgos en personas y organizaciones, fomentando la diversidad y la inclusión. Su enfoque abarca sesgos de género, edad, religión, orientación sexual, discapacidad y condiciones socioeconómicas, generando métricas y diagnosticando riesgos reputacionales. Entre sus fundadores destaca Ricardo Baeza-Yates, Premio Nacional de Ciencias 2024 y director de Investigación en Northeastern University (EE. UU.).

